
Pièces 4 Pièces

Superficie 223 m²

Référence 2252

Prix 2 495 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Coup de coeur pour cette villa  d'architecte a pied des plages !!  À seulement 100

mètres de la plage et  des restaurants,  cette propriété dispose d'un emplacement

privilégié. Située dans un environnement paisible, vous serez charmé par son allure

provençale, son jardin paysagé exotique de 1 500 m² et son espace piscine/jacuzzi

(10x5/4x3). Au rez-de-chaussée, un vaste espace de vie lumineux comprenant un

salon  avec  une  belle  cheminée,  une  salle  à  manger  s'ouvrant  sur  le  jardin  et  la

piscine.  Une  cuisine  entièrement  équipée  complète  cet  espace  et  donne  sur  une

deuxième terrasse. La chambre ...

Ideal location! Just 100 meters from the beach and restaurants, this property has a

prime  location.  Located  in  a  peaceful  environment,  you  will  be  charmed  by  its

provencal  allure,  its  exotic  landscaped  garden  of  1,500  sqm  and  its  swimming

pool/jacuzzi  area  (10x5/4x3).  On  the  ground  floor,  a  large,  bright  living  space

including  a  living  room with  a  beautiful  fireplace,  a  dining  room opening  onto  the

garden and the swimming pool. A fully equipped kitchen completes this space and

opens  onto  a  second  terrace.  The  master  bedroom,  with  its  dressing  room  and

bathroom, is also located on this level. ...
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